

# Komplettes Damenteam wechselt zum SV Klinikum

**Volleyball.** 14 Jahre lang hat die Frauenmannschaft (über 29 Jahre) beim 1. VC Stralsund regelmäßig trainiert und auch an einer Wettkampfrunde im Landkreis Nordvorpommern teilgenommen. Hinzu kamen zahlreiche Turniere in Havelberg oder in Thiessow. Jetzt wechselt das komplette Team den Verein. Grund dafür ist allerdings nicht ein Bruch mit dem 1. VC. Im Gegenteil.

Die Frauen haben sich dort immer sehr wohl gefühlt. Vielmehr liegen die Trainingzeiten beim SV Klinikum günstiger, und die dort bereits spielenden Frauen sind eine willkommene Verstärkung.

Rückblickend bedanken sich die Spielerinnen beim 1. VC, aber auch bei Uwe Brand, der mit seiner Metallbaufirma dem Team auch finanziell zur Seite stand. B. KOCH



Die Frauenmannschaft (über 29 Jahre) des 1. VC Stralsund existiert seit 14 Jahren. Jetzt wechselt die Truppe komplett zum SV Klinikum.

Foto: p.